

### Blas Camacho, Presidente del PDP

Blas Camacho Zancada ha sido elegido nuevo presidente provincial del PDP, tras la celebración a primeros del mes de julio de una asamblea que no estuvo falta de tensiones entre los militantes de este partido, que se encontraban divididos en dos tendencias: los seguidores del que fuera presidente de la Gestora, Mauro García, y los que respaldaban al elegido presidente, en otro tiempo miembro de UCD.

### La estación de Viticultura y Enología más moderna de España

Alcázar de San Juan dispone desde hace poco más de un mes de la estación de viticultura y enología más avanzada tecnológicamente del país. dicha estación ha sido financiada en su totalidad por la Administración regional con un presupuesto que sobrepasa los 47 millones de pesetas. El laboratorio en cuestión asesorará a viticultores y consejos reguladores, así como estudiará, experimentará y divulgará las técnicas más adecuadas para el cultivo de la vid y para la elaboración de los vinos.

### Una nueva peatonal: La de la Cruz

La calle de la Cruz, en Ciudad Real, recientemente habilitada como calle peatonal, fue inaugurada oficialmente por el consejero de Economía de la Junta de Comunidades, Fernando Novo, el alcalde de la ciudad, Lorenzo Selas, y el gobernador civil, Joaquín Iñiguez. Las obras de remodelación, que han costado cinco millones de pesetas, duraron exactamente mes y medio. Los peatones disponen así de otra céntrica calle por la que pasear y andar sin peligro, entreteniéndose en los escaparates y efectuando las compras con comodidad.

### La Biblioteca de Autores Manchegos presentada en Madrid

La colección "Biblioteca de Autores Manchegos" que edita el Área de Cultura de la Diputación de Ciudad Real, fue presentada en Madrid, en el marco de la Biblioteca nacional, por el presidente Francisco Javier Martín del Burgo y el diputado Manuel Juliá. El Presidente de la Diputación destacó que con la creación de la B.A.M. se había querido amparar a aquellos noveles de la literatura manchega y que eran tres las características que enmarcan esta colección: creación propia de autores, temas monográficos dedicados a personas distinguidas de la provincia e historia y geografía de Ciudad Real.



### Puertollano, "El Municipio más seguro"

Puertollano ha obtenido el primer premio, en su categoría en la fase nacional del I Concurso Internacional Europeo de Seguridad Vial, denominado "El municipio más seguro", con lo que ha quedado seleccionado para la fase europea. En el mes de septiembre se hará entrega del galardón, que será recogido por el alcalde de la ciudad, Ramón Fernández.

### Montes de utilidad pública

Los montes de "Hoceillas" en San Lorenzo de Calatrava; "Alhajeme", en Puertollano; y "Los Batanes" en Piedrabuena han sido declarados de utilidad pública por la Consejería de Agricultura de Castilla-La Mancha.

### Marín inauguró la XXV Feria de Manzanares

Manuel Marín, secretario de Estado para las relaciones con la CEE, inauguró la XXV edición de la Feria Regional del Campo y de Muestras de Manzanares, una de las ferias más prestigiosas de la provincia y también de Castilla-La Mancha, aun a pesar de que la presencia de industriales de otros puntos de la región haya sido prácticamente nula. Sus razones habrá habido, pero sería interesante que sus organizadores se planteen si lo de "regional" va a ser meramente un título o una realidad. No obstante, es obligado reconocer el éxito que la feria de Manzanares, que este año ha cumplido sus bodas de plata, ha tenido en todos los aspectos. Ojalá que siga sumando años.

### Encuentro Nacional de Teatro Clásico para Grupos Jóvenes

El Corral de Comedias y el Claustro de los Dominicos de Almagro han sido los escenarios donde se ha desarrollado en la primera semana del mes de julio, el Encuentro Nacional de Teatro Clásico para Grupos Jóvenes, 1985. Catorce grupos, de otras tantas comunidades autónomas (solo han faltado La Rioja, País Vasco y Navarra) se dieron cita en este certamen en un ambiente grato de convivencia entre varios cientos de jóvenes movidos por la inquietud cultural del teatro. Los grupos participantes fueron: Taller de Teatro A.A.D., de Málaga; Tercy, de Huesca; El Ventanuco, de Gijón; Cingle Verd, de Soller (Mallorca); Miguel de Cervantes, de las Pedroñeras (Cuenca); Teatro Independiente, de Santander; Grufare, de Valladolid; Jácara, de Alicante; La Candela, de Almendralejo; Centro de Llorens, del Penedés; El Carmen, de Murcia; Teatro Escuela Libre, de Alcalá de Henares; Bretema, de la Coruña y La Farándula Macaronética, de Las Palmas.